
国際ロータリーのテーマ
イマジン ロータリー

会長 ジェニファー・ジョーンズ

クラブのテーマ
夢を語ろう、そして私たち一人
一人が行動し、夢を叶えよう
会長 三田春彦

第２７５０地区のテーマ
ロータリーを広めよう

ガバナー 富澤為一

２０２２年７月２１日第２５７６回・例会プログラム

１２：３０ 開会点鐘 三田会長

ロータリーソング

ソングリーダー 馬場会員・安居会員

「手に手つないで」「四つのテスト」

ビジター・ゲストの紹介 親睦委員会

会長報告 三田会長

幹事報告 中村幹事

委員会報告

記念日祝い

ニコニコ・ボックス

ピアノ演奏 川上路子

１３：００ 卓話

「私の夢」 羽原光昭会員

１３：３０ 閉会点鐘 三田会長

The Rotary Club Of Tokyo Meguro
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会長 報告

オミクロン株BA.5がBA．2に変わり急拡大しています。国は、当然ですが、経済優先、感染しても
重症化率も低いので行動制限等はなかなか出しません。今まで以上に自分の身は自分で守る。十
二分に気を付けたいと思います。

先日亡くなった安部元首相は、日本歴代最長の首相として日本を引っ張ってきました7年8ヶ月の
間、数々の名言を残してきました。「父（安倍晋太郎）の遺志を継ぎ、父が成し得なかったことを何と
しても、やり遂げたい。」「重要なことは結果だ。１００の言葉より１の結果だ。」等など、心に響く名言
集が多々あります。迷言集もありますが…。皆さんご存知の方も多いと思いますが、近畿大学令和3
年度の卒業式のスピーチが話題となったいます。私も、全文をYouTube見ました。安部元首相らしい
素晴らしいスピーチでした。一部をご紹介します。

なぜ不可能と言われた総理への再登板が可能となったか。ただ一点決して諦めなかったからで
あります。そして、諦めない勇気をもらったからなんです。

私よりも優れた仲間たちがいたからであります。そういう仲間たちと一緒にチームで同じ方向に向
かって進むことができたからなんです。

これからの長い人生、失敗はつきもの。何回も失敗するかもしれない。大切なことはそこから立ち
上がること。そして失敗から学べれば、もっとすばらしい

そしてスピーチの最後には、
みなさんに期待しています。どうかチャレンジして、失敗しても立ち上がってください。そしてみなさ

んのあふれる若い力でよりよい世界を作ってください。卒業おめでとう！
１５分のスピーチは、卒業生の心に響いたのではないでしょうか。これを見て単純な私は、感動しま
した。勇気を貰いました。これからの力にもなりました。私たちは、東京目黒ロータリークラブという
チームです。チーム一丸となって、奉仕活動、会員増強に取り組みましょう。そして、親睦活動で楽し
い時間を過ごしたいと思います。またまた所信表明演説にみたいになってしまいましたが、語るのが
好きな人間なのでお許し下さい。



幹事 報告

記念日のお祝い

ピアノ演奏 川上路子さん

卓 話

●コロナ禍での新生活スタイル

【注意事項】
※会話をする時は常時マスク着用
※食事前は、手を消毒し、食事中は黙食
※距離を置いて座る

M・デヴィッド＆A・ホフマン作曲 曲名：夢はひそかに

「私の夢」 羽原光昭会員

●第1回家庭集会延期に伴い、ご予定いただいた皆様にはお詫び申し上げます。

●先2022-23年度上半期会費のお支払いのお済でない方は
引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

●ポリオ根絶支援企業の募集について
皆様宛にメールが届いているかと思いますが、ご理解とご協力いただける
企業の方がいらっしゃいましたら、どうぞよろしくお願いいたします。

ご主人誕生日
７月２６日 小林 茂様



６

出席記録 会員数 出席数 出席免除者 出席率
メーキャップ

補正

７月１４日 総数 ３０名 出席 名 出席０名/0名 80％

「先週のビジター・ゲストのご紹介」

ニコニコＢＯＸ

件数 ６件 金額22,000円 累計 ５６，０００円 目標 １，０００，０００円

■三田会長
コロナが倍増です。皆様お気を付けください。
寄森直前会長、卓話よろしくお願いします。

■中村幹事
梅雨のような天候ですね。皆様体調をくずされないよう お気を付けくださいませ。

■寄森会員
ニコニコしたいですね。

■下川会員
三田体制おめでとうございます。

ゲスト 吉田博史様 （花谷会員ご紹介）

■花谷会員
今日も吉田先生がみえています。宜しくお願いします。

■大橋会員
本年もよろしくお願い申し上げます。

■三田会長から盛 会員へ
ポールハリスフェロー２のバッチを付けていただく

■羽原会員、今日の例会
SAA司会進行、親睦委員、ニコニコ担当と
一人何役もありがとうございました！



例会日：木曜日（Thursday） 12：30～13：30
例会場：ホテル雅叙園東京（hotel Gajyo-en tokyo）

〒153-0064 東京都目黒区下目黒1-8-1
TEL：03-3491-4111（代表）

東京目黒ロータリークラブ事務局
〒153-0064 東京都目黒区下目黒1-8-1

アルコタワー3Ｆ
ＴEL：03-3492-1350 FAX：03-3492-2100
URL：http://www.Tokyo-meguro-rotary.club
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今後の予定

7月21日（木） 通常例会： 「私の夢」羽原光昭会員 第1回家庭集会延期

7月28日（木） 通常例会： 地区公共イメージ委員会 委員長 高橋茂樹氏

8月 「会員増強・新クラブ結成推進」月間

8月 4日（木） 通常例会： JC事業「東京グローバルフェスティバル」について
（公社）東京青年会議所目黒区委員会 総括幹事 青木英太氏 第2回理事会

8月11日（木） 山の日（祝日休会）

8月16日（木） 夏季休会

8月25日（木） 創立納涼夜間例会予定

7月１４日例会第2575回 ■2021-22年を振り返って 直前会長 寄森 亘

週報を観ながら一年を振り返りたいと思います。

昨年の7月1日がスタートアップ例会でございました。
三浦眞一ガバナーのスローガンを取り入れさせていただき始まりました。
前年度会長は一年間通して、新型コロナの影響でほとんどリモートだったというお話でした。
今の様にハイブリッドで出来るようになったのは、前年度の会長のお陰かと思っております。

例会がハイブリッドで始まり、すぐに緊急事態宣言が発令され、リモート例会の段取りと変更に
なりました。当時の三田幹事とリモート例会の卓話について考え、オリンピックも始まり、リモート
で佐藤会員の会社を訪問し、中継で例会と繋いだ事が印象的でした。
私は事務局にいて音声、画像の不備が沢山見つかり今後の課題となりました。

オリンピックは暑い中、選手の迫力ある技術、私とも親交がある三宅さんが2回とも上げられずに
引退となった事が残念でした。

8月の創立記念納涼夜間例会も、山下親睦委員長の計らいでお店から中継で演奏をお届け出
来た事本当に音声も良く大変よかったと思います。
9月に入り、目黒区サッカー協会のサッカー「ファンタジーカップ」、10月の中目黒公園祭も中止

になりました。今年度は無事開催出来る事を祈っております。その様にコロナ禍で不安定な状況で
の一年間だったように思います。
昨年は8月にやっと活動計画書が出来たので、三田年度もそろそろ大丈夫かと思っています。


